



Pièces	5 Pièces
Superficie	83 m²
Référence	V311-1100
Prix	1 664 000 €

Port-Grimaud

Maison à vendre (83310)

Exclusivitebelle maison de pêcheur D'angle entièrement rénovée située dans un quartier calme et résidentiel de port grimaud. Cette maison d'environ 83m² sur 3 niveaux comprend : au rez de jardin : entrée par patio fermé, une cuisine, un séjour avec cheminée ouvrant sur belle terrasse D'angle en bordure de canal, un abri extérieur avec buanderie. Au 1er étage : 2 chambres et 2 salles de douches avec wc. Au 2e étage : 2 chambres, une salle de bains avec wc. Climatisation réversible dans toutes les pièces. Orientation est. Amarrage de 13m de longueur X 6,2m de largeur devant la maison. Une place ...

Sole agentlovely renovated corner fisherman's house located in a quiet and residential area of 0b 0bport grimaud. This house of approximately 83sqm on 3 levels consists of:on the garden level: entrance via closed patio, a kitchen, a living room with fireplace opening onto a beautiful corner terrace along the canal, an outdoor shelter with laundry room. On the 1st floor: 2 bedrooms and 2 shower rooms with toilets. On the 2nd floor: 2 bedrooms, a bathroom with toilets. Reversible air conditioning in all rooms. East orientation. Boat mooring of 13m length X 6.2m width in front of the house. A ...

NEW PLACE IMMOBILIER

23 PLACE DES ARTISANS - 83310 PORT-GRIMAUD

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

